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Abstract (en)
[origin: US4386648A] Amorphous metal tapes are produced by expressing a metallic melt in a supply container through at least one nozzle opening
onto a moving surface of a cooling body positioned in relatively close proximity to the nozzle opening. The nozzle opening is 1.5 through 6 mm wide,
as measured in the direction of motion of the cooling body surface, which is positioned at a distance of about 0.005 through 0.6 times the width of
the nozzle opening from such opening and is moved at a velocity of at least 5 meters per second past such nozzle opening.

Abstract (de)
Verfahren zur Herstellung von amorphen Metallbändern (4), wobei eine metallische Schmelze (3) aus einem Vorratsbehälter durch wenigstens eine
Düsenöffnung (1) ausgepreßt und auf der Oberfläche eines an der Düsenöffnung (1) in unmittelbarer Nähe vorbeigeführten Kühlkörpers (2) erstarren
gelassen wird. Eine Vorrichtung zur Durchführung dieses Verfahrens ist ebenfalls angegeben. Um auch bei höheren Produktionsgeschwindigkeiten
gleichmäßig ausgebildete Metallbänder bei gleichzeitig verringerten Anforderungen an die Reinheit der Schmelze und die Toleranz der
Düsenöffnung herstellen zu können, wird die Oberfläche des Kühlkörpers (2) mit einer Geschwindigkeit von mindestens 5 m/s an einer, gemessen
in Bewegungsrichtung der Oberfläche des Kühlkörpers (2), 1,5 bis 6 mm breiten Düsenöffnung (1) in einem Abstand (a) von etwa der 0,005- bis
0,6fachen Breite der Düsenöffnung (1) vorbeigeführt.
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